

Macri asistió a un espectáculo infantil que promueve la alimentación saludable.

El jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Mauricio Macri, asistió hoy a una función del show musical “Supersaludable”, que se realizó en la Usina del Arte con la presencia de 1.200 alumnos de escuelas primarias porteñas.

Macri destacó la importancia de cambiar los hábitos alimentarios de los niños para favorecer su sano crecimiento y prevenir problemas de salud.

Acompañado por el ministro de Educación, Esteban Bullrich, el jefe de Gobierno vio el espectáculo sentado junto a los alumnos en las primeras filas de la sala del complejo cultural ubicado en el barrio de la Boca.

La comedia musical, que tuvo gran repercusión en las recientes vacaciones de invierno, apunta a generar conciencia en las familias en general y entre los niños en particular sobre las ventajas de una alimentación saludable, armónica y equilibrada para mejorar la calidad de vida y reducir los riesgos de enfermedades en la edad adulta.

Antes del comienzo de la función, los niños recibieron un kit de regalo que incluía un sombrero de cocinero y folletos informativos.

“Apostamos a ustedes, que son el futuro, para que nos ayuden a difundir este material informativo y que se le lleven a sus padres, porque es muy importante que entre todos nos demos cuenta de lo importante que es alimentarnos bien para crecer y desarrollarnos con la

mejor energía”, dijo Macri.

Subrayó también que “si a eso le agregamos actividad física y un poco de deporte, entonces tendremos la combinación perfecta”.